



打って反省、打たれて感謝

櫻井 照夫さん（真壁地）

高校生で竹刀を置くつもりでいた剣道。現在は一般剣士として、向雲剣錬会道場の代表として子どもたちと稽古をしています。

「打って反省、打たれて感謝」という言葉をご存知ですか。正しい心で無駄なく打ち込めたか常に自己反省し、打たれることで自分の隙を教えてくれた相手に感謝することという意味だと私は捉えています。

指導についた当初は、自分の指導力不足と子どもたちの理解力を考えました。しかし最近では、私の指導力・表現力を重点的に考えるようになりました。剣道という日本古来の武道をいかに子どもたちに伝えるか。厳しく辛い稽古をいかに楽しくさせるかなどを考えるようになってからは成績も上がってきたように感じます。「勝ちに不思議な勝ちあり、負けに不思議な負けなし」という言葉もあることから、負けから学ぶことが多い、まさに打たれて感謝だと思います。

これからも子どもたちと一緒に「打って反省、打たれて感謝」の気持ちで精進していきます。

※次回は、大塚雄太さん（字大瀬儘下）にタッチします。

このコーナーは、市民の皆さんをリレー方式で紹介していきます。

市のSNSを紹介します！ ～ふるさと納税～



Facebook



Instagram

読んでみて!

わたしの
押し本

能代南中学校3年
八巻 昭道 さん
「三体」



著：劉 慈欣

出版年：2019年

出版者：早川書房

市立図書館 所蔵あり



中国の文化革命から始まる「三体」シリーズの第一作。登場する学者たちに、さまざまな出来事や謎の現象が襲い掛かり、ハラハラします。やがて、三つの太陽を持つ異星を舞台にしたVRゲーム「三体」に出合うのです。

◎ここがおすすめ!

難しい言葉も出てきますが、未知の世界のとりこになること間違いなしです。読み進める中で気付くのは、現代にもつながる世界協力…。現実に引き戻される瞬間もあります。果たしてVRゲーム「三体」の真実とは？

メッセージ from...

子育て支援課の鎌田菜央です。今年の4月に採用となり、主に児童手当に関する業務を担当しています。子育て世帯を支援し、お子さんが健やかに成長できるように、スムーズな手続きと丁寧な説明を心掛けていきたいです。

まだまだ学ぶことは多いですが、市の職員としての自覚を持ち、子育てがしやすいまちづくりを目指して精いっぱい頑張りたいと思います。

問合せ 子育て支援課

☎ 89・2946



問合せ 生涯学習・スポーツ振興課 ☎ 73-5285